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Préface 
 

Préfacer un livre du pasteur Louis Trifault, est forcément un honneur, tant la 

consécration de ce frère est un exemple. 

 

Le livre que vous tenez dans vos mains est l'un de ces messages prophétiques 

adressés par l'Esprit à l'Eglise des derniers jours, cette Eglise que Jésus veut 

pour Epouse. 

 

Aucune Epouse ne saurait l'être sans avoir la liberté de rayonner dans ses 

propres dons. Se peut-il que la création fasse écho encore une fois à ce Dieu qui 

nous a tous créés uniques ? Ces centaines de milliers de fleurs de toutes sortes 

ne sont-elles pas le signe que Dieu aime la pluralité ? 

 

Ce livre rejoindra prophétiquement votre marche en Christ, et j'encourage les 

pasteurs à le lire et à prier, et à voir comment nous pouvons éviter une forme de 

clonage dans nos assemblées, qui serait pour finir, une véritable perte de 

richesse, et un ralentissement à l'œuvre de Dieu. 

 

Bonne lecture 

 

Rémy BAYLE 

www.feuETgloire.com 

 

 

Voici un livre qui ne vous laissera pas indifférent et qui aborde plusieurs thèmes 

intéressants auxquels sont confrontés les chrétiens et qui bien souvent nous 

empêchent d’avancer, de grandir et d’entrer dans la destinée que Dieu a prévue 

pour nous. 

 

Faites-vous vraiment partie de la famille de Dieu ? Voulez-vous faire partie de 

la vraie famille de Dieu ? La réponse se trouve dans ce livre. 

C’est dans la famille de Dieu que notre identité est établie et c’est dans la 

famille de Dieu que nous devenons des fils et des filles de Dieu, héritiers et 

cohéritiers avec Christ. 

 

L’apôtre Paul nous demande de rendre « grâces au Père, qui nous a rendus 

capables d’avoir part à l’héritage des saints dans la lumière ; il nous a délivrés 

de la puissance des ténèbres et nous a transportés dans le royaume de son Fils 

bien-aimé, en qui nous avons la rédemption, le pardon des péchés. » Colossiens 

1 :12 : 14 
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Dieu nous a délivrés de l’esclavage du péché et de la culpabilité. Il a fait de 

nous des saints et des héritiers. Nous avons reçu de lui, par Jésus-Christ et en 

Jésus-Christ l’Esprit d’adoption. 

 

Ainsi nous ne sommes plus des gens du dehors ou des étrangers mais 

concitoyens des saints. 

 

Nous ne vivons plus par l’esprit d’orphelin, mais par filiation avec Dieu. Nous 

avons la mentalité de fils ou fille de Dieu et non pas la mentalité d’esclave, 

c’est-à-dire orphelin. 

 

Que Dieu nous délivre de l’esprit d’orphelin pour que nous puissions jouir du 

bienfait de la famille de Dieu et dire comme ce chant : « Moi, je suis dans la 

joie quand on me dit d’aller dans la maison de l’Eternel, là où sont réunis mes 

frères, mes sœurs et mes amis. C’est là que je me sens bien. » 

 

En Christ, nous sommes fils et filles de Dieu, en Christ nous sommes membres 

de la famille de Dieu. Ainsi, nous ne sommes pas indépendants mais nous 

dépendons les uns et des autres. 

 

D’autres thèmes sont abordés dans ce livre. Ce qui va permettre aux lecteurs 

d’étudier et de méditer sur l’importance de la communion fraternelle, la vraie 

adoration, la gloire et la réconciliation avec Israël. 

 

Ce livre est aussi un outil que Dieu met à la disposition de l’Eglise et des 

serviteurs de Dieu pour aider les chrétiens à grandir et entrer dans les œuvres 

que Dieu a préparées d’avance pour le chrétien et pour l’Eglise. 

 

C’est en tant que fils et fille de Dieu que nous hériterons du Royaume de Dieu 

et que nous ferons la différence dans ce monde. 

 

Que ce livre soit une source de bénédiction et de révélation pour celui ou celle 

qui se donnera la peine de le lire et de le méditer. 

 

Que la paix de Dieu soit avec vous. 

 

Pasteur Martin Luther Madi Konki 

Centre Chrétien de Mantes 
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Pas de clones dans le Royaume de Dieu 
 
 

Introduction 
 

Qu’est-ce qu’un clone ? Que signifie le clonage ? 
 

Un clone est un individu qui semble être la réplique d’un autre. 

En biologie, clonage signifie : obtenir par des manipulations biologiques une 

série de molécules identiques ou d’êtres cellulaires. 

Le clonage peut s'appliquer dans plusieurs domaines : clonage des plantes, 

clonage des gènes, clonage reproductif. 

C'est ce dernier qui nous intéresse plus spécialement. 

Le clonage reproductif signifie : clonage consistant à 

créer, à partir d'une cellule prélevée sur le corps d'un 

animal ou d’un être humain adulte, un individu 

génétiquement identique à celui sur lequel a été 

effectué le prélèvement. Le noyau de la cellule a été 

introduit dans un ovocyte énucléé, ce qui signifie 

enlever le noyau (le noyau est représenté par le point 

orange, au centre de l’image qui représente la 

structure d’un atome). 

Après la formation in vitro d'un embryon, celui-ci 

est transplanté dans l'utérus d'une mère porteuse. Ces informations sont tirées du 

dictionnaire le petit Larousse illustré 2012. 

L'exemple de clone qui nous vient spontanément en mémoire est celui de la 

brebis Dolly. 

Ces exemples offrent des perspectives économiques et médicales considérables, 

mais soulèvent aussi des questions d'éthique fondamentales, dès lors qu'il 

devient possible de reproduire à l'identique un être humain adulte. Non plus par 

la procréation entre un homme et une femme, un couple uni pour la vie dans le 

cadre du mariage, tel que Dieu l’a voulu dans son ordre divin. 

Il existe aussi le clonage moral qui agit sur les pensées, la liberté de penser, les 

attitudes, la façon de parler et le clonage des mentalités. 

De plus en plus, les gouvernements veulent nous imposer la pensée unique. 

C’est une forme pernicieuse du clonage des pensées. Elle nous amènera à 

l'euthanasie des consciences, derrière laquelle se cache une forme de clonage à 

grande échelle, même mondiale. C'est le but recherché par le nouvel ordre 

mondial : faire de chacun d'entre nous un clone manipulable comme des robots. 
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Ce genre de clonage est diabolique car il s'oppose au plan de Dieu. Il nous a 

créés tous différents les uns des autres et complémentaires, tout comme les 

enfants d'une famille sont différents dans leur comportement, avec des goûts 

différents, des dons différents. Telle est la volonté de Dieu. 

Il est évident que nous vivons dans les derniers temps dont nous a parlé Jésus : 

C’est pourquoi, lorsque vous verrez l’abomination de la désolation, dont a 

parlé le prophète Daniel, établie en lieu saint, que celui qui lit fasse attention ! 

Car il s’élèvera de faux christs et de faux prophètes ; ils feront de grands 

prodiges et des miracles, au point de séduire, s’il était possible, même les élus. 

Matthieu 24 :15 et 24 

 

Les valeurs morales sont en chute libre. La vie de nos contemporains n’est que 

ténèbres et bouleversements. 

Soyons éclairés et marchons dans la lumière. Ne nous laissons pas emporter par 

ces vagues de ténèbres qui cherchent à couvrir la terre. 

Beaucoup le savent déjà. Nous allons le constater par la vision que nous vous 

présentons. Cette vision et ce plan de Dieu ont des ennemis, nous le 

développerons dans plusieurs chapitres dans le but d’apprendre à discerner et à 

combattre leurs manœuvres. 

Toutefois, Jésus, par sa victoire sur la croix et sur la mort, fera un jour de ses 

ennemis son marchepied. Ils disparaîtront par le souffle de sa bouche. Ce doit 

être notre désir profond et notre objectif : la raison pour laquelle nous vivons sur 

terre, en mettant nos dons et nos talents au service du royaume de Dieu. Nous y 

consacrerons plusieurs chapitres. 

 

Vision du 16 avril 2006 et la nuit suivante 
 

Le dimanche 16 avril 2006, jour de Pâque, premier de l’année biblique, 
j’étais dans une assemblée chrétienne de la région parisienne. Avec mon 
épouse nous avons participé au culte. A cette époque nous cherchions la 
volonté de Dieu pour nos vies. Comme il est écrit : Dieu parle tantôt d’une 

manière, tantôt d’une autre… Ce jour-là il m’a parlé et répondu à notre attente 

par cette vision. 

Notre attitude consiste à nous tenir dans l’attente d’une réponse. 

 

Première partie de la vision 
 

Pendant la louange, je me suis mis à chanter en langues. Un 

sentiment de culpabilité m'a saisi du fait, qu’apparemment, 

je n’étais plus en unité avec l’assemblée… c’est ainsi que la 

vision est venue : 
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Un bouquet de roses est apparu, toutes semblables, toutes de la même couleur 

(rose pâle). Elles étaient craintives, les pétales fermées, prêtes à s’ouvrir, mais 

dans l’attente ; comme si elles attendaient un ordre pour s’épanouir. Le parfum 

qu’elles dégageaient était unique et faible. 

Elles ressemblaient à un bouquet de roses que l’on achète dans le commerce. 

Elles se présentaient sous un aspect fragile et comme préfabriquées, 

conditionnées et développées dans une serre. Ce bouquet était maintenu par un 

lien. 

 

Un bouquet d’œillets a fait suite aux roses, un joli 

bouquet ; les œillets étaient épanouis, de couleur rose 

foncé, tous semblables ; ils dégageaient un très agréable et 

unique parfum. 

 

3-Les roses sont revenues avec les œillets, chacune 

dans son bouquet d’origine. Les œillets n’avaient pas 

changé. Les roses étaient un peu plus ouvertes, mais 

toujours dans la crainte, comme dans l’attente d’une 

réprimande. Leur couleur avait un peu changé, plus 

foncée, comme si la couleur des œillets les avait 

influencées. Le parfum des œillets était toujours 

agréable, celui des roses toujours faible.  

Chacun de ces 2 bouquets était attaché 

individuellement. 

4. Puis un gros bouquet a fait suite : il était constitué par un 

grand nombre de variétés de fleurs, toutes différentes …en 

taille, en couleur, en parfum ; pas une seule ne ressemblait à 

une autre.  

Quels coloris !!! Comme la couleur des fleurs de la 

montagne ; chacune dégageait son parfum. 

Ce bouquet n’avait pas de lien 

extérieur pour tenir ces fleurs 

assemblées. 
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Chapitre 1 

 

Révélation de la vision 
 

 
La nuit suivante j’avais des difficultés à trouver le sommeil ; vers minuit, 1 

heure, la vision du matin est revenue : 

 

1-Le bouquet de roses …toujours identiques, prêtes à 

l’épanouissement mais non épanouies …comme dans la 

crainte d’une réprimande ; elles semblaient attendre un ordre, 

…elles n’émettaient pas de parfum ou peu. 

 

Dans mes pensées, la voix de Dieu s’est fait entendre et ses 

paroles sont venues : « Tu vois, ça c’est le travail des hommes 

qui ne supportent que l’uniformité, mais ne comprennent pas 

la diversité ou peu, elle les ennuie, ils n’acceptent pas d’autres 

normes, en dehors de celles qu’ils se donnent ». 

 

 2-Le bouquet d’œillets et le bouquet de roses sont 

revenus. 

Les œillets étaient épanouis, dégageant leur parfum 

agréable. Les roses commençaient à s’ouvrir 

timidement. Toutefois elles étaient comme dans la 

crainte, dominées et sous le contrôle des œillets. 

Leur couleur était comme influencée par celle des 

œillets. 

Roses et œillets étaient pratiquement de la même 

couleur. 

Dans mes pensées, à nouveau la voix de Dieu s’est 

fait entendre par ces paroles : « Tu vois, ça c’est 

encore le travail des hommes (ou l’attitude). Ils 

acceptent une petite diversité …à deux, mais l’un 

voudra dominer sur l’autre. ». 

Ce modèle pyramidal vient tout droit de Babylone, de 

la tour de Babel dont la Bible nous présente la 

construction. 

Ils se dirent l’un à l’autre : Allons ! faisons des briques, et cuisons-les au feu. Et 

la brique leur servit de pierre, et le bitume leur servit de ciment. Genèse 11 :3 

Les briques se ressemblent toutes et sont cuites au feu des hommes et non par le 

feu de Dieu : le feu du faux saint-esprit. 



�12 

Ce modèle prépare la venue de l’Antichrist, le règne de la bête qui a commencé 

à exercer son autorité sur les nations. Avec lui, la liberté individuelle de penser 

disparaît. Tous doivent s’aligner sur un seul modèle de pensée, le sien. Son 

origine, nous la trouvons dans la construction de la tour de Babel avec son 

auteur : Nimrod. Cet esprit du monde est rentré et agit, aujourd’hui, dans une 

partie du corps de Christ. 

 

3-Le très gros bouquet est revenu. Toujours 

constitué d’une multitude de fleurs, des fleurs de 

montagnes. Elles ne résultent pas du travail des 

hommes, contrairement aux fleurs de serres. Elles 

sont très différentes, (petites, moyennes, grosses). 

Chacune était de forme différente, de couleur 

différente et dégageait un parfum différent, sans 

pression, librement, de bon cœur. Chacune était 

elle-même ! Dans la taille, la forme, la couleur, le 

parfum que le créateur leur avait donné, tout 

comme les flocons de neige sont tous différents. Il 

n’y en a pas deux qui se ressemblent. Toutes 

étaient en communion avec Dieu et entre elles 

dans un lien d’amour par le Saint-Esprit. 

Or, l’espérance ne trompe point, parce que 

l’amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par 

le Saint–Esprit qui nous a été donné. Romains 5 : 5 

C’est par des liens d’une tendresse tout humaine et des cordes d’amour que je 

le conduisais, et j’ai été pour lui comme quelqu’un qui porte un nourrisson 

contre ses joues pour lui tendre à manger. Bible du Semeur Osée 11 :4 

Elles dégageaient leur parfum de reconnaissance, de joie de vivre, d’adoration, 

d’amour : celui que Dieu leur a donné en les créant. 

 

Le premier bouquet est composé de fleurs taillées par le fer ou la main des 

hommes. C'est bien là l'œuvre des hommes.  

Si tu m’élèves un autel de pierre, tu ne le bâtiras point en pierres taillées ; car 

en passant ton ciseau sur la pierre, tu la profanerais. Exode 20 :25 

Là, tu bâtiras un autel à l’Eternel, ton Dieu, un autel de pierres, sur lesquelles 

tu ne porteras point le fer ; tu bâtiras en pierres brutes l’autel de l’Eternel, ton 

Dieu. Deutéronome 27 :5 et 6a 

 

Le gros bouquet est constitué uniquement de fleurs de montagne. Des fleurs où 

la main de l'homme n'est pas intervenue. Elles ont subi les épreuves du froid, de 

la neige, du soleil. Elles se tiennent directement face à leur créateur. Elles sont 

Made in Saint-Esprit, elles sont nées de nouveau. Le diable n'a rien en moi, dit 

Jésus : je n'ai reçu aucun coup de ciseaux (jusqu'à la croix, mais ce jour-là s’est 
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accomplie la parole donnée à Satan par Dieu : tu lui blesseras le talon). La 

différence avec les fleurs de la plaine est celle-ci : les premières sont l'ouvrage 

des hommes tandis que les deuxièmes résultent du travail de Dieu.  

Jésus nous en donne l’exemple, il aimait se retrouver sur la montagne pour prier 

et se tenir dans l’intimité de son Père ou pour enseigner. C’est également sur la 

montagne que Jésus apparut à trois de ses disciples, dans la gloire et reçut du 

Père cette confirmation : Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! Ensuite 

Jésus redescendait dans la plaine pour accomplir sa mission. 

 

Six jours après, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et il les conduisit 

seuls à l’écart sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; ses 

vêtements devinrent resplendissants, et d’une telle blancheur qu’il n’est pas de 

foulon sur la terre qui puisse blanchir ainsi. Marc 9 : 2 et 3  

Jésus quitta ces lieux, et vint près de la mer de Galilée. Etant monté sur la 

montagne, il s’y assit. Alors s’approcha de lui une grande foule, ayant avec elle 

des boiteux, des aveugles, des muets, des estropiés, et beaucoup d’autres 

malades. On les mit à ses pieds, et il les guérit. Matthieu 5 : 25 

 

Ces fleurs de la montagne ne sont jamais transplantées. Tous les ans elles se 

renouvellent là où Dieu les a placées. Souvent si nous voulons les transplanter 

dans la plaine, elles meurent. Leurs graines se dispersent et se reproduisent par 

le vent qui symbolise l'œuvre du Saint-Esprit. 

Les fleurs de ce bouquet désirent la sanctification dans leur vie et se soumettent 

à ce verset : Ne vous conformez pas à ce monde-ci, mais soyez transfigurés par 

le renouvellement de votre intelligence, pour discerner quelle est la volonté de 

Dieu : ce qui est bon, agréable et parfait. NBS Romains 12 : 2 

 

Je leur ai fait connaître ton nom, et je le leur ferai connaître, afin que l’amour 

dont tu m’as aimé soit en eux, et que je sois en eux. Jean 17 : 25 

« Là, je me suis vu, dans ce gros bouquet, comme 

une violette de montagne avec un parfum non 

édulcoré et une couleur vive. 

 

Le gros bouquet était assemblé sans lien extérieur. 

Mais entre les différentes variétés de fleurs, il y 

avait le lien de l’amour et le Saint-Esprit les tenait 

unies dans la diversité, non dans l’uniformité, mais 

dans l’harmonie et la communion fraternelle. 

A nouveau la voix de Dieu est venue dans mes 

pensées : 

« Ça c’est mon œuvre et mon plan, afin que chacun 

soit respecté, (don, personnalité, appel) uni dans le 

corps de Christ par l’amour, le Saint-Esprit, le respect 
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et la soumission. Que chacun soit aidé à développer la personnalité que je veux 

lui donner, dans l’appel que j’ai pour lui … de manière que la vie de chacun soit 

une solution là où je le place pour les personnes de son environnent : familles, 

assemblées. Ainsi chacun me rendra son adoration personnelle et en groupe sans 

crainte de réprimande ou de contrôle. Ces personnes sont appelées à vivre en 

harmonie entre elles avec mon Esprit. C’est à cela que je t’appelle et que je vous 

appelle. Ceci n’est possible que dans les assemblées où les cinq ministères 

interviennent. » 

 

Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres 

comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs, pour le 

perfectionnement des saints en vue de l’œuvre du ministère et de l’édification du 

corps de Christ. 

jusqu’à ce que nous soyons tous parvenus à l’unité de la foi et de la 

connaissance du Fils de Dieu, à l’état d’homme fait, à la mesure de la stature 

parfaite de Christ ; ainsi, nous ne serons plus des enfants, flottants et emportés 

à tout vent de doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les 

moyens de séduction, mais en professant la vérité dans l’amour, nous croîtrons 

à tous égards en celui qui est le chef, Christ. C’est de lui, et grâce à tous les 

liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide 

assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de ses 

parties, et s’édifie lui–même dans l’amour. Ephésiens 4 :11à 16 

Ce bouquet représente, également, ce que devraient être les assemblées dans le 

corps de Christ : complémentaires, un enrichissement pour toutes et non des 

rivales. Comme les pierres sur le pectoral du souverain sacrificateur. Chacune 

des douze tribus d’Israël était représentée par une pierre précieuse différente. 

Toutefois les douze pierres assemblées représentaient Israël uni dans la 

diversité. Ce devrait être un modèle pour nous au sein du corps de Christ que 

symbolise ce bouquet sans lien. 
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Complément du 11 mai 2008 

La même vision concernant les deux premiers bouquets est revenue (les roses, 

les œillets et les deux ensemble). Mon attention a été plus particulièrement 

attirée sur les liens de chacun des bouquets : les roses et ensuite les œillets : 

aucune autre rose ou œillet ne pouvaient s’y joindre à cause des liens, sauf si la 

fleur était conforme aux fleurs contenues à l’intérieur des bouquets.  

 

De même, mon attention a été attirée sur le fait qu’il est très difficile de sortir de 

ces bouquets : à cause des liens chacune de ces fleurs est sans liberté d’action 

ou a perdu sa liberté d’action. Chacun de ces bouquets symbolise un type 

d’assemblée où les membres sont privés des cinq ministères que Jésus a donnés 

pour le perfectionnement et l’édification des saints. L’organisation de ces 

assemblées est pyramidale à l’image de la tour de Babel. 

 

Quant aux deux bouquets rassemblés, ce n’est qu’une illusion car chacun 

conserve son lien. Donc le mélange ne peut s’opérer, ni vivre la communion 

fraternelle.  

Là je me suis vu comme le jardinier du ROI des rois. Celui qui apporte les soins 

dont ont besoin ces fleurs, tout en étant soumis à la conduite du Saint-Esprit. 

 

Quand j'ai reçu cette vision le jour de la Pâque en 2006, je croyais qu'elle 

s'adressait uniquement à l'église de maison où nous sommes. 

Jusqu'au jour où un apôtre nous a visités en octobre 2012. Il m’a dit : Montre-

moi à nouveau cette vision. Après l’avoir relue, lui et son épouse m'ont déclaré : 

Voilà six ans que tu portes cette vision. Six ans, c'est un chiffre d'homme, Dieu 

t’a mis à l'épreuve pour voir si tu es fidèle et il t’a trouvé fidèle. 

Maintenant tu es dans la septième année et c'est Son année à Lui, c'est l'année 

de la libération de cette vision par le Saint-Esprit. Cette vision n'est pas pour toi 

seul, elle s'adresse à toute l'Eglise, ou le corps de Christ. Tu devrais la mettre en 

livre. C'est vrai que dans le livre du prophète Habakuk nous lisons : 

 

Le SEIGNEUR me répondit : Ecris la vision ou la prophétie », grave-la sur les 

tablettes, afin qu’on puisse la lire couramment. 

Car c’est encore une vision pour le temps fixé, elle aspire à son terme, elle ne 

mentira pas. Si elle tarde, attends-la, car elle se réalisera bel et bien, elle ne 

sera pas différée. Habakuk 2 : 2 et 3  

Quand il n’y a pas de vision, le peuple est incontrôlable ; heureux celui qui 

garde l’enseignement ! Proverbes 29 : 18 

C’est vrai que notre adversaire, Satan aime que nous soyons dans l’ignorance. 

Alors combattons l’ignorance et désirons, aimons la lumière, la connaissance 

des réalités spirituelles. 

Ces paroles ont été comme une ouverture, mes yeux se sont ouverts et 

maintenant elles me parlent dans beaucoup de situations. Prenons le cas du 
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mariage : il est écrit : L'homme quittera son père et sa mère… Quitter signifie 

sortir du premier bouquet pour rentrer dans le deuxième, en ayant préalablement 

brisé tous les liens qui nous retiennent et nous empêchent de quitter. C'est ainsi 

que la Bible nous demande de sortir de Babylone. 


